

AstroDay Chile 2024

Informe de Evaluación Sumativa



Como ya es costumbre, NOIRLab de NSF y AURA encabezaron otro exitoso *AstroDay Chile* el 15 de Marzo de 2024, dando inicio a las celebraciones por el Día Nacional de la Astronomía en Chile. El tradicional evento de ciencia y astronomía se realizó en la Biblioteca Regional Gabriela Mistral, en La Serena, convocando a más de 1.800 personas de la Región de Coquimbo. La feria contó con el apoyo de distintas organizaciones amigas como Explora Coquimbo, Astronor, las Universidades de La Serena y Central, entre muchas otras. Los asistentes pudieron participar en una amplia gama de actividades, que incluyeron espectáculos de planetario, observación solar, talleres prácticos de astronomía y una fiesta de las estrellas.



Evaluación del Impacto del Programa

La evaluación del evento se enfocó en comprender el impacto que tuvo en la comunidad local. Para recolectar los datos se utilizaron indicadores tradicionales, observaciones del personal y un formulario de evaluación.

Resultados de AstroDay 2024



Participación de la comunidad

La comunidad local participó en diversas actividades de AstroDay, incluyendo el cuento Kamishibai "Illari, la niña que miraba las estrellas", una producción que aborda la cosmovisión indígena local.



Explorando el Universo

Los talleres prácticos, las visitas, los espectáculos del planetario y la fiesta de las estrellas, proporcionaron oportunidades de inmersión para explorar y aprender sobre el Universo.



Promoción de carreras STEM

Un panel de carreras y las actividades en los stands brindaron a los estudiantes la oportunidad de interactuar con el personal de los observatorios, mientras aprendían sobre el Universo.

Cifras Clave de AstroDay 2024



22

Expositores



54

Actividades



24+

Voluntarios



1800+

Asistentes

Resultados de la Evaluación

Durante AstroDay se utilizó un formulario de evaluación digital. Este formulario fue completado y enviado por 156 asistentes y proporcionó valiosos comentarios sobre su experiencia.

Evento familiar

Las actividades de AstroDay son apropiadas para personas de todas las edades. Entre los participantes había desde niños pequeños hasta adultos mayores.



63%

asistieron con su familia



22%

asistieron solos o con otros



15%

asistieron por ser parte de un curso o una institución



100%

de los participantes disfrutaron de las actividades del AstroDay de este año

Primera participación en AstroDay

Para la mayor parte de las personas, fue la primera vez que asistían al evento.



Lo más destacado de AstroDay

Planetario, talleres y los módulos de exhibición.

